

Bupati Benny Dwifa, Satu Satunya Bupati di Sumatera Barat yang Terima Penghargaan di Ajang LPM Award 2022

Dodon Afrianto - SIJUNJUNG.XPRESS.CO.ID

Nov 12, 2022 - 09:28



MEDAN - Bukti kepedulian dan dukungan terhadap Lembaga Pemberdayaan Masyarakat (LPM) di daerah. Bupati Sijunjung Benny Dwifa Yuswir, S.STP. M.Si terima penghargaan LPM Award dari Dewan Pimpinan Pusat (DPP) LPM Republik Indonesia sebagai Kepala Daerah yang berkontributif

Penghargaan ini diserahkan langsung oleh Ketua DPP LPM RI, DR. H. Ahmad Doly Kurnia Tandjung kepada Bupati Sijunjung Benny Dwifa di LePolonia Hotel & Convention, jalan Jenderal Sudirman no 13-18 Madras Hulu Medan Sumatera Utara pada Jum'at 11 November 2022 malam

Kegiatan pemberian LPM Award ini dilaksanakan pada acara Temu Kader Nasional LPM RI se Indonesia yang dibuka Menteri Dalam Negeri diwakili

Direktur Jenderal Bina Pemerintahan Desa Direktorat Kemendagri, Dr. Eko Prasetyanto, M.Si dan dihadiri Ketua DPD LPM Sumut, Drs. H. Hasan Said, S.Ip beserta Ketua DPD Provinsi LPM se Indonesia, Gubernur beserta Unsur Forkopimda Sumatera Utara, Walikota Medan, serta Ketua dan Pengurus DPD LPM Kabupaten/Kota se Indonesia



Penghargaan LPM Award yang diterima Bupati Sijunjung Benny Dwifa ini diraih hanya oleh 7 orang kepala daerah se Indonesia, diantaranya,; Bupati Maros Sulawesi Selatan, H.A. S. Chaidir Syam, S.Ip, MH, Walikota Medan Sumatera Utara, M. Bobby Afif Nasution, SE, MM, Walikota Pekanbaru Riau, Muflihun, S.STP, M. A.P, Walikota Bandung Jawa Barat, H. Yana Mulyana, SE, MM, Pj. Bupati Tulang Bawang Barat Provinsi Lampung, DR. Zaidirina, SE, M.Si, dan Bupati Temanggung Jawa Tengah, H. M. Al Khadziq

Sekretaris DPD LPM Kabupaten Sijunjung Rezky Fitra yang ikut mendampingi Bupati Benny Dwifa menerima penghargaan ini bersama Kabag Prokopim diwakili Kasubag Protokol Pemkab Sijunjung, Khaidir Aly Daulay, SSTP. M.Si mengatakan, penghargaan LPM Award yang diterima Bupati Sijunjung, Benny Dwifa ini merupakan bentuk kepeduliannya kepada LPM di Kabupaten Sijunjung semenjak ia menjabat Kasi pada Dinas Pemberdayaan Masyarakat Nagari,

kemudian saat menjadi Camat Sijunjung dan saat menjadi kepala Bappeda Kabupaten Sijunjung serta dilanjutkan setelah menjadi Bupati Sijunjung pada saat ini

Sementara itu, Ketua DPD LPM yang juga Ketua Komisi 2 DPRD Kabupaten Sijunjung, Aprizal, PB saat dihubungi melalui WhatsAapnya menyampaikan ucapan selamat kepada Bupati Benny Dwifa Yuswir yang telah sukses meraih penghargaan LPM Award tahun 2022 ini

"Saya atas nama Ketua DPD LPM Kabupaten Sijunjung mewakili pengurus LPM lainnya mengucapkan selamat kepada Bupati Sijunjung atas raihan penghargaan LPM Award dari DPP LPM RI ini. Yang luar biasanya lagi, penghargaan ini hanya diterima oleh 7 orang kepala daerah se Indonesia," ujar Aprizal, PB

Ia juga mengucapkan terima kasih atas kepedulian yang diberikan Bupati Benny Dwifa kepada LPM di Kabupaten Sijunjung serta berharap kedepan Pemerintah Kabupaten Sijunjung dapat lebih mengikutsertakan dan menjadikan LPM sebagai mitra strategis dalam pelaksanaan pembangunan di Kabupaten Sijunjung

Bupati Benny Dwifa setelah acara tersebut mengatakan, hari ini Jum'at tanggal 11 November 2022, Kabupaten Sijunjung menerima penghargaan LPM Award dari ketua umum DPP LPM Republik Indonesia dalam kategori Kepala Daerah kontributif yaitu daerah yang berkontribusi terkait dengan kepedulian dan peran LPM yang optimal di Kabupaten Sijunjung

"Tentu dengan penghargaan yang diberikan ini menjadi pemacu motivasi untuk Sijunjung bisa lebih baik lagi kedepannya, karena LPM sendiri punya peran sangat strategis mulai dari perencanaan kegiatan kegiatan di desa/nagari bagaimana meningkatkan swadaya masyarakat terhadap pembangunan dan tentunya di masa ekonomi sulit hari ini. Dengan keterbatasan anggaran LPM tentu punya visi strategis dan peran sangat strategis dalam rangka membantu daerah Nagari/Desa dalam memberikan pembangunan yang lebih optimal," ujar Benny yang juga Wasekjen APKASI ini

Dengan diberikan penghargaan LPM ini lanjut Benny, tentu jajaran LPM Kabupaten Sijunjung bisa lebih eksistensikan diri lagi, lebih mengoptimalkan lagi beberapa peluang-peluang yang mungkin selama ini belum optimal tapi kita bersyukur Sijunjung mendapatkan satu dari 7 kepala daerah yang menerima penghargaan dari LPM RI di seluruh Indonesia.

Dan tentunya PR bagi kita pemerintah daerah sampai kejang terbawah khusus LPM Untuk semakin semangat semakin membuktikan bahwa peran LPM ini betul-betul menjadi peran yang strategis untuk membangun Kabupaten dari level terbawah dari level nagari atau desa yang ada di Kabupaten Sijunjung

"Selamat kepada LPM Sijunjung dan mudah-mudahan penghargaan ini sebagai awal yang baik kedepannya dan bagaimana kita meningkatkan peran LPM di tengah masyarakat tentunya dalam meningkatkan optimalisasi pembangunan di desa dan nagari yang ada di Kabupaten Sijunjung," harap Bupati Benny Dwifa

Pada acara tersebut, Bupati Benny Dwifa juga menyempatkan memberikan cendera mata kepada Ketua DPP LPM RI, Ahmad Doly Kurnia Tandjung berupa

kain songket unggan yang merupakan kain tenun asli hasil para pengrajin anak Nagari Unggan, Kecamatan Sumpur Kudus, Kabupaten Sijunjung, Provinsi Sumatera Barat sehingga pada acara tersebut Bupati Sijunjung Benny Dwifa menjadi perhatian khusus oleh seluruh peserta yang hadir sebagai Bupati Milenial yang aktif dalam pembinaan pemberdayaan masyarakat dan mengembangkan UMKM di daerahnya. (ipin/upin)